
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年 10月３日（月） 北海道中札内高等養護学校 校長室より 

 中札内村日高山脈国立公園化PR事業実

行委員会では、日高山脈の国立公園化に

向けて、地元の方々を含め、日高山脈の魅

力を伝える様々な取組を進めています。 

  山の散策などに取り組んだり、子どもたち

向けのイベントを行ったり、講演会を開いた

り・・・。その取組に、本校もかかわらせてい

ただいています。 
木工科の手作り木べらを贈呈 

 日高山脈国立公園化 PR事業に参加してくださった皆様に記念品としてお渡しする木べら。木工科で作成しそこ

に家庭総合科がリボンを付けてお渡ししています。 

先日、実行委員長の須賀裕一さんと中札内村産業課の柳澤一充課長補佐が来校してくださり、贈呈式が行わ

れました。日高山脈の国立公園化を盛り上げるために、これからも頑張ります。 

 中札内村の道の駅で現場実習に取り組む生

徒の様子を見に行ってきました。 

 「サルバトーレ」で働く生徒は、熱心に仕込み

に取り組んでいました。ペア同士でやり方やコ

ツを教え合う様子を見て「人に教えることで自

身をつけているようです」と褒めていただきま

した。 
店内で仕込みを頑張る生徒たち 会計でお客様とやりとりする生徒 

現場実習を行うたびに、私たちは学校職員だけではなく、地域の方々と一緒に生徒を育てているという実感をも

ちます。いつも本当にありがとうございます。 

秋の寄宿舎。寄宿舎に行くと掲示物もすっかり秋でした。この日は校長も

夕食を食べる日。楽しみに舎に向かうとカレーの香り。この日のメニューは 

 「キーマカレー」。食事前の香

りからたべることが始まって

いる・・。そんな日でした

(*^O^*) 

 


